

PENREM

Bati Tuud Koramil Wonosari Hadiri Pamitan Mahasiswa KKN IIM Surakarta, Ini Ucapnya

Agung widodo - KLATEN.PENREM.ID

Feb 28, 2024 - 17:43



Bati Tuud Koramil Wonosari Hadiri Pamitan Mahasiswa KKN IIM Surakarta, Ini Ucapnya

KLATEN - Pelda Agus Subagyo Batituud Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](https://Kodim.0723.Klaten) menghadiri Undangan Acara Pamitan dan Penarikan Mahasiswa KKN Institut Islam Mamba'ul 'ulum (IIM) Surakarta Tahun 2024 Bertempat di gedung BPLLKMD Wonosari Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (27/2/2024)

Sebanyak 244 mahasiswa Institut Islam Mamba'ul 'ulum (IIM) Surakarta ditarik kembali ke kampus setelah melaksanakan kegiatan KKN di wilayah Kecamatan Wonosari Klaten.

Acara pamitan Wakil Rektor I Dr. Joko dengan ucapan terima kasih atas kerjasama dan bimbingan pemerintah Kecamatan Wonosari selama berlangsungnya KKN serta diharapkan kedepan masih bisa terjalin kerjasama yang baik.

"Kami mengucapkan banyak terimakasih atas kesediaan Pemerintah dan warga Desa yang ada di Wilayah Kecamatan Wonosari menerima peserta KKN. Disamping itu juga mahasiswa mengucapkan permintaan maaf apabila selama melaksanakan program KKN banyak kekurangan," ungkap Dr. Joko.

Dalam sambutannya Camat Wonosari juga mengucapkan terimakasih atas kerjasama yang sudah terjalin baik selama ini, diharapkan kedepan masih ada program dari Institut Islam Mamba'ul 'ulum untuk kemajuan Wilayah Kecamatan Wonosari. Kepala Desa juga mengucapkan terimakasih Atas program program yang menambah pengetahuan dan pengalaman warga.

Sementara itu Sementara itu Pelda Agus Subagyo menyampaikan kepada para Mahasiswa KKN IIM Surakarta bahwa ilmu yang telah didapat dalam kegiatan KKN diwilayah Kecamatan Wonosari nantinya agar diaplikasikan dan dapat dikembangkan untuk kemajuan Bangsa.

"Kami selaku Aparat Teritorial mengucapkan terima kasih atas perannya bisa membantu masyarakat desa di wilayah Kecamatan Wonosari," ungkap Pelda Agus Subagyo.

"Semoga setelah KKN ini dan setelah lulus nantinya, dapat meraih semua cita citanya Aamiin," tambahnya.

Turut hadir dalam acara tersebut diantaranya sebagai berikut Camat Wonosari Sri Wahyuningsih S.Psi, Danramil 22 Wonosari diwakilkan Pelda Agus Subagyo, Kapolsek Wonosari diwakilkan Aipda Santoso, Wakil Rektor I Dr. Joko Wakil Rektor II Edy Muslimin.MSi, Dekan BP Arif dan Bayaki, Ketua LPPM Afian Eko, Ketua Prodi PAI Nasir, Kades se Kec. Wonosari yang mendapat posko Mahasiswa, Ketua Panwas dan Perwakilan PPD, Ketua PPK Kec.Wonosari.
(Red)

